

СВОБОДНАЯ МЫСЛЬ



№2/2020
Апрель / 2020



Латинская Америка в конце десятилетия. Социальные проблемы, политические сдвиги и новые вызовы
ИВАНОВСКИЙ Збигнев Владиславович

Latin America at the End of the Decade. Social Problems, Political Changes, and New Challenges



Политический курс современной Турции. Главные особенности внутренней и внешней политики 2019 г.

АВАТКОВ Владимир Алексеевич , СБИТНЕВА Алина Игоревна

Political course of modern Turke. The main features of domestic and foreign policy of 2019



«Яркая звезда человечества». К 150-летию со дня рождения товарища Ленина

МУХАЧЕВ Вадим

“Bright star of humanity”. To the 150th anniversary of the birth of comrade Lenin



РОССИЙСКО-СЛОВЕНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ (2018-2019)

КНЯЗЕВ Юрий

The relations between Russia and Slovenia



ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ. ПОБЕДА НЕОБРАТИМА
ОГАНИСЬЯН Юлий

THE GREAT PATRIOTIC WAR. VICTORY IS IRREVERSIBLE



Россия и Норвегия в Арктике. Движение к партнерству или от него?
Александров Олег Борисович, Киргизов-Барский Арсений Вячеславович

Russia and Norway in the Arctic. Moving towards or away from partnership?



Антиконституционная революция и исчезающая история
Байниязов Рустам Сулейманович

The anti-constitutional revolution and vanishing history



Заметки по диалектике. Часть 2

Черняков Сергей



75-ЛЕТИЕ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ И КЛЮЧЕВЫЕ ЗАДАЧИ РОССИИ В ОТНОШЕНИИ СТРАН СНГ

ДЕЛЯГИН Михаил



СПРАВЕДЛИВОСТЬ: ФУНКЦИОНАЛЬНЫЙ АНАЛИЗ
ЧЕРНИКОВ Михаил Васильевич



Сравнительный анализ освещения сирийского конфликта в российских и западных СМИ

Джума Аббас Мохаммадович

Comparative analysis of the coverage of the Syrian conflict in Russian and Western media



Развитие греко-российских отношений в постсоветский период
Илиопулу Арети



Посттрудовая (анти-)утопия? Критический взгляд на концепцию посткапитализма Ника Срничека и Алекса Уильямса
ДМИТРИЙ ДАВЫДОВ

Post-labor (Anti-) Utopia? A Critical Look at Nick Srnicek and Alex Williams' Concept of Post-capitalism



Внешние факторы модернизации советской промышленности в 1925-1950 гг.

ШЕФОВ Николай

External factors of modernization of Soviet industry in 1925-1950



ПОСЛЕДНЕЕ ИНТЕРВЬЮ ДМИТРИЯ ЯЗОВА: «ОПУБЛИКУЙТЕ ЭТО ПОСЛЕ МОЕЙ СМЕРТИ»

Баранец Виктор Николаевич



«Антиреволюционные» технологии движения „Наши“

Степанов Артемий Андреевич